

Schulgemeindebrief 2024/2025, Nr. 6

1. Juli 2025

Liebe Schulgemeinde,

zum Schuljahresende möchte ich verschiedene Informationen mit Ihnen teilen:

Abitur 2025: Am Samstag haben wir unsere diesjährigen 47 Abiturientinnen und 38 Abiturienten feierlich verabschiedet und die 85 Abiturzeugnisse überreicht, von denen 30 eine Durchschnittsnote mit einer Eins vor dem Komma haben, sieben sogar die Höchstnote von 1.0. Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb des höchsten deutschen Schulabschlusses und alles Gute für den folgenden Lebens- und Ausbildungsabschnitt!

Fahrten: Die Reise von 15 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 11 mit Frau Sachs und Herrn Gethings zu unserer Partnerschule in Lodi, Wisconsin vom 24. April bis zum 16. Mai war eine gute Gelegenheit, einen eigenen Eindruck von der Situation und der Stimmung in den USA zu gewinnen. Wir erwarten den Gegenbesuch der amerikanischen Delegation im Herbst. Von der Englandfahrt sind in der vergangenen Woche unsere 48 Schülerinnen und Schüler der sechsten Klassen mit Frau Dr. Sievers, Frau Kunkel, Frau Tekce und Herrn Bachmann sicher zurückgekehrt, ebenso die Schülerinnen und Schüler verschiedener Französischkurse der Jahrgangsstufe 11 mit Frau Berland und Frau Brüning von der Fahrt nach Straßburg. Nach Weimar sind heute morgen alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 12 mit Frau Kellner, Frau Pfeifer, Frau Riether, Frau Sachs und Frau Pitz-Kunze aufgebrochen.

Allen genannten Kolleginnen und Kollegen danke ich für den besonderen Einsatz im Vorfeld und während der Reise.

Schuljahreswechsel: Das Schuljahr endet mit der Zeugnisausgabe am 4. Juli um 9:50 Uhr. Der erste Unterrichtstag im neuen Schuljahr ist Montag, der 18. August, Unterrichtsbeginn 7:30 Uhr. Für die Aufnahme unserer neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässlern sind am 19. August um 13:30 Uhr ein Gottesdienst in der Stadtkirche und um 14:30 eine Aufnahmefeier in unserer Turnhalle geplant.

Personalia: Zum Schuljahresende verabschieden wir Erik Reinhold, Christian Pieper, Johanna Lohr, Imke Dzewas, Felix Naglik, Marlies Mirandah und Dr. Andrea Steinbrecher-Damm.

Im Mai haben **Erik Reinhold** und **Christian Pieper** erfolgreich Ihre zweiten Staatsprüfungen abgelegt und schließen zum Schuljahresende ihren Vorbereitungsdienst ab. Ich gratuliere nochmals herzlich und wünsche einen guten Start in Thüringen und Nordrhein-Westfalen. **Johanna Lohr** hat in diesem Schuljahr im Rahmen eines Lehrauftrags am SG unterrichtet und wechselt an eine Schule im Landkreis Marburg-Biedenkopf. **Imke Dzewas** ist seit Februar 2022 an die Philipps-Universität Marburg abgeordnet und wird weiterhin nur an der Universität tätig sein. **Felix Naglik** ist seit sieben Jahren Ausbilder am Studienseminar für das Lehramt an Gymnasien in Marburg, seit nun mehr als drei Jahren hauptamtlich, und wird zukünftig nicht mehr am Schwalmgymnasium unterrichten. Mit **Marlies Mirandah** verlieren wir eine geschätzte Englischlehrerin und Klassenlehrerin, die seit 2004 am Schwalmgymnasium tätig ist.

Dr. Andrea Steinbrecher-Damm wird zum Schuljahresende in den Ruhestand versetzt. Sie ist seit 1998 Lehrerin am Schwalmgymnasium und hat viele Schülerinnen und Schüler zum Abitur geführt sowie als Schulsportkoordinatorin u.a. unzählige Schulsportveranstaltungen organisiert. Bei allen genannten Kolleginnen und Kollegen bedanke ich mich für die geleistete Arbeit und wünsche ihnen alles Gute.

Im neuen Schuljahr begrüßen wir **Katharina Schneider**, die aus der Elternzeit zurückkehrt, und ordnen **Franziska Damm** und **Tim Beier** aufgrund unserer guten Lehrkräfteversorgung mit einigen Stunden an die Eckhard-Vonholdt-Schule ab.

Zum Schuljahresende möchte ich mich bei Ihnen allen für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bedanken und wünsche Ihnen allen sonnige sowie erholsame und erlebnisreiche Ferien.

Mit freundlichen Grüßen
Mario Cimiotti